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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0091/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Fuhrpark der Stadt Hattersheim 

 

  

 

Begründung: 

 

Auf Grund des aktuellen Haushaltsdefizits von rund 3,5 Mio. Euro müssen alle Ausgaben 

auf den Prüfstand. 

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

 

1) Wie viele Fahrzeuge werden derzeit von der Stadt Hattersheim genutzt? 

 

2) Wie viele davon sind Diensträder, Dienstwägen, Nutzfahrzeuge, etc. 

(aufgeschlüsselt nach Referaten)? 

 

3) Wie viele Fahrzeuge sind geleast bzw. gekauft? 

 

4) Welche Modelle sind es? 

 

 

Hattersheim, 27.11.2023 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
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